



Eschborn

Ihre Redaktion
Andreas Schick
(06192) 96 52 66
hk-eschborn@fmp.de

Jugendliche handeln gedankenschnell

Die Polizei hat in Eschborn einen 43 Jahre alten Gewohnheitsdieb geschnappt. Das Besondere an dem Fall vom Montag: Ein 14- und ein 15-jähriger führten die Beamten auf die Spur des Mannes.

Eschborn. Da könnte sich mancher Erwachsene eine Scheibe abschneiden: Dank des couragierten Eingreifens zweier Jugendlicher ist es der Polizei aus Eschborn am Montagnachmittag gelungen, einen Langfinger zu schnappen. Die Beamten stellten die Personalien des Hattersheimers fest, verhörten ihn und setzten ihn danach wieder auf freien Fuß.

Handtasche geklaut

Es war etwa 15 Uhr, als der Mann am Bahnhof Eschborn-Mitte (Schwalbacher Straße) einer 27 Jahre alten Frau die Handtasche klaut. Die Tasche befand sich in einem Korb, den sie auf dem Gepäckträger ihres Fahrrades befestigt hatte.

„Nach dem Diebstahl flüchtete der Täter in ein nahe gelegenes Gartengrundstück“, teilte ein Polizeisprecher gestern mit. Die beiden Jugendlichen befanden sich zufällig am Tatort. Sie sind 14 und 15 Jahre alt. Das Duo bemerkte den Vorfall,

verständigte die Polizei und nahm die Verfolgung auf. „Auf der Flucht warf der Täter die Handtasche und die Geldbörse der Geschädigten weg“, schilderte der Polizeisprecher das weitere Geschehen. „Beides wurde später aufgefunden und der Geschädigten wieder zurückgegeben.“

Im Versteck gefunden

Die Zeugen lieferten so verlässliche Angaben, dass der Dieb kurze Zeit später in seinem Versteck auf dem Gartengrundstück gestellt und dingfest gemacht werden konnte. Der Mann wurde auf die Polizeiwache gebracht. Es handelt sich um einen 43-Jährigen, der nach Angaben der Polizei „bereits wegen einer Flut von Diebstählen aufgefallen ist“.

Nicht in Gefahr begeben

Das Verhalten der jungen Leute war vorbildlich. Die Polizei weist jedoch stets aufs Neue darauf hin, dass Zeugen von Straftaten sich nicht selbst in Gefahr begeben sollten. Im Zweifelsfall genügt es, den Notruf (110) zu wählen, präzise Täterbeschreibungen zu liefern und sich andere wichtige Angaben zu merken, zum Beispiel das Kennzeichen eines Fluchtwagens. — ask